

*Una manera de hacer Europa*

# Un minuto para la Igualdad

## RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 7 de marzo de 2019

### Primeras Jornadas de Igualdad y Justicia

Desde el Ministerio de Justicia se han organizado las Primeras Jornadas de Igualdad y Justicia, dentro del marco de actividades conmemorativas del cuarenta aniversario de nuestra Constitución, y unos días antes de la celebración del Día Internacional de la Mujer.



El pasado 27 y 28 de febrero se celebraron estas primeras jornadas en las que se convocaron a representantes de todos los operadores jurídicos, con el objeto de hacer un análisis sobre cómo se está cumpliendo el principio de igualdad efectiva entre mujeres y hombres en el ámbito de la Justicia. Esto en un momento en el que se van a cumplir doce años de la aprobación de la Ley 3/2007, de 22 de marzo, para la igualdad efectiva entre mujeres y hombres.

Además, la proximidad del 8 de marzo es también una oportunidad para reflexionar tanto sobre los avances logrados, como del camino que falta por recorrer en pro de la igualdad efectiva, y sobre cómo acelerar la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible que afectan más directamente a las mujeres y a las niñas, dentro del marco de la Agenda 2030 de Naciones Unidas. Por ello, estas Jornadas han sido planteadas como un foro de debate y reflexión participativo.

El secretario de Estado de Justicia, Manuel Jesús Dolz y la fiscal general del Estado, María José Segarra, fueron quienes se encargaron de inaugurar estas I Jornadas de Igualdad y Justicia a las que asistieron cerca de 200 personas.

Las Jornadas se estructuraron en torno a ocho mesas de trabajo en las que se trataron aspectos diversos y necesarios de conocer, para avanzar en la igualdad real, tales como las dificultades existentes a las que se enfrentan las mujeres para acceder a puestos de máxima responsabilidad en este ámbito, las sinergias profesionales, la conciliación de la vida laboral, familiar y personal, la importancia de la formación y la sensibilización para alcanzar la igualdad efectiva, la planificación estratégica en materia de igualdad o la cooperación internacional en materia de igualdad y justicia, entre otros.

Entre las personas participantes, se pudo contar con la presencia de representantes de los Cuerpos Superiores vinculados al Ministerio de Justicia para que expusieran cuáles estaban siendo las barreras y dificultades que tenían, en su caso, tanto para acceder a estos Cuerpos como en el desarrollo de su ejercicio profesional, y los cambios que se han sucedido en ese sentido. También se contó con representantes de otros sectores que forman parte o están ligados a la Justicia, como son personas de la magistratura, la fiscalía, personas procuradoras, turno de oficio, despachos de abogados y abogadas, notarías, registradores y registradoras, profesionales de la medicina forense, Policía Nacional y Guardia Civil, el tercer sector, etc.

La clausura estuvo a cargo de la Ministra de Justicia, Dolores Delgado que declaró que "una democracia no puede considerarse plena si los derechos de ciudadanía de las mujeres, que conforman la mitad de la sociedad, no están garantizados".

# Para consultar más información pulse en el siguiente enlace:

<https://www.youtube.com/watch?v=sAwVfdcJKrw>